

Le 6 février 2015

COMPTE RENDU N° 2 DU CONSEIL MUNICIPAL JEUNES DU 6 FEVRIER 2015

Présents :

Lilou Ambert, Camille Assey, Maëlys Bévilacqua, Alban Bordellier, Grégori Chaffardon, Apoline Dunand, Jules Fenestraz, Tessa Girardin, Emma Level, Maximin Mathé, Joé Poncet, Nathan Sibuet, Lee Lou Thai, Elodie Vinit, Jean Charles Metras, Adeline Vincent, Sandra Dos Santos, Pierre Dayet

Excusés : Chloé Ferrant, Bernard Januel

Absent : Antonin Body

Ordre du jour :

Point sur les différentes propositions des commissions loisirs et aménagements.

La commission loisirs présente au CMJ, les différentes propositions retenues, pour les soumettre à la discussion et à l'approbation des conseillers municipaux jeunes.

1/1 Pour la visite par le CMJ de l'aéroport ST Exupéry et de ses services de sécurité.

Sandra et Pierre prennent contact avec l'aéroport, Mr Rosera pour les conditions de visite et avec le Sicsal (Syndicat Intercommunal du Canton de St Alban Leysse) pour l'emprunt de véhicules. La visite se ferait un samedi.

Maximin, Jules, Grégori, Lee Lou, Alban, Apoline, Maëlys et Camille souhaitent faire cette visite.

Votes « pour » 8 voix, « contre » 0 voix, « abstention » 6 voix

2/1 Pour le tournoi de foot avec l'invitation de jeunes de communes limitrophes.

La proposition est de faire le tournoi un samedi après midi durant les beaux jours et de l'accoler pendant une autre fête du village (printemps, 14 juillet etc.)

La commission retravaille et formalise cette proposition. Nous prenons contact avec Mr Paquet qui se propose avec son « équipe » à participer à cette organisation.

Votes « pour » 12 voix, « contre » 1 voix, « abstention » 1 voix

3/1 Parkour : proposition de la commission de tester avec un animateur cette activité. La commission souhaite inviter un animateur pour qu'il fasse une démonstration (soit à St Jean, soit St Alban). Sandra avait pris contact avec le Sicsal mais l'animateur était malade, elle doit renouveler cette démarche et en informer la commission.

4/1 Visite des peintures rupestres ou de la grotte à Carret .Cette proposition serait ouverte à tous les jeunes souhaitant participer. Cela nécessite un encadrement avec des adultes, il serait souhaitable de trouver bénévolement un accompagnateur ou un guide. Pierre contacte des professionnels sur la commune pour voir la faisabilité. Cette randonnée est à faire au printemps ou à l'été un samedi ou un dimanche.

Votes »pour » 13 voix, « contre » 0 voix, « abstention » 1 voix

5/1 Concours de sculpture sur glace. Proposition d'organiser pour les jeunes un concours de sculpture sur glace. L'organisation matérielle et technique est complexe et pourrait se faire en associant d'autres partenaires (associations par exemple). Cette proposition est tributaire du temps et ne paraît pas pouvoir être mise en œuvre dans les prochains mois. Toutefois elle est soumise au vote.

Votes « pour » 4, « contre »2, « abstention » 8

La commission aménagement présente ses différentes propositions pour les soumettre au CMJ.

Suite aux idées récoltées auprès des camarades, de nos propres propositions, les membres de la commission font part de leurs recherches ainsi que de l'évaluation financière.

1/2-mini-cages de foots pliables pour la cour de l'école : 220€ la paire

Votes « pour » 12 « abstention » 2

2/2-cage de foot pour le terrain de la salle des fêtes (1 seule) possibilité de la faire faire par un artisan de St Jean (devis)

Votes « pour » 14

3/2-filets pour les cages : 80€

Votes « pour » 14

4/2 Proposition de construction d'un city stade. L'évaluation financière faite pour se doter d'un tel ouvrage est estimée entre 12000€ et 120000€. Mr le maire fait remarquer que l'importance de cette dépense est incompatible avec les moyens actuels de la commune. Cette idée est intéressante et redemande à être retravaillée en commission pour le financement et le choix du dispositif.

5/2 Fontaines dans le village et au départ des randonnées. Mr le maire fait remarquer qu'il y a des points d'eau au village et à la salle des fêtes. Cette idée n'est pas retenue. Installation d'une tyrolienne : cette idée n'est pas assez développée et il est demandé qu'elle soit retravaillée en commission.

6/2 Toilettes de l'école. Les conseillers demandent à ce que les toilettes sous le préau soient équipées correctement pour assurer l'intimité de chacun par la pose ou la réparation des fermetures. Mr le maire indique que cela peut être rapidement fait par les employés communaux. Il indique que les toilettes devront être mises aux normes, mais que ce chantier sera traité ultérieurement.

La commission sécurité du fait de l'absence de Bernard Januel (retenu par un deuil) reporte la conclusion de ses travaux à la prochaine réunion plénière.

Pour le CMJ

Joé Poncet, Lilou Ambert, Sandra Dos Santos, Pierre Dayet

Voici les dates retenues pour nos prochaines rencontres :

- Commission Loisirs 20 Mars
- Commission Aménagement 1 Mars
- Commission Sécurité, date à déterminer qui sera communiquée ultérieurement.
- **Conseil Municipal Jeune : 3 Avril 18heures**